



①



②

四つ葉は、見つかったかな？

浄円坊池の
スイレンは、
今が旬です。

富士見の丘には、たくさんのシロツメクサが生えています。遠目に見ても白いかわいい花が見えますよ。毎日子供たちが四つ葉のクローバー探しをしています。気持ちのいい芝生とクローバーの絨毯に寝転んで空を眺めてみませんか？

中山台と徳源院跡に挟まれた、浄円坊池には今が旬のスイレンが咲いています。スイレンは5月上旬から咲き始まって、今月いっぱいは見れそうです。池の橋から見るスイレンの花は白く上品で美しいですね。

小麦色になったら収穫です。



中山台で、去年の11月に種まきをした小麦が大きく実をつけました。これから小麦色（黄土色）に実が色づいたら収穫です。小麦はイネ科コムギ属の一年草です、原産は中央アジアだと言われていますが、古くから栽培されてきて、その地域の人々にとって大事な食料となっています。また、麦の種類も沢山あり、大麦・小麦・ビール麦・ライ麦・はと麦などそれぞれに特徴を生かし、パンやパスタ、うどんやラーメンいろいろな食品を作り出してきました。公園の小麦も6月には刈り取られ、クジャクの餌として利用されます、それまでの間、中山台の農地の風景をお楽しみください。

水面から出るトンガリ頭は？



蓮池にはついこの間までなんにもなかったのに、今ではもうたくさんのトンガリ帽子をかぶった蓮の芽が沢山でてきました。5月中には蓮池をおおいつくす勢いで伸びていくことでしょう。ハスとスイレンは似ていますが一般的に大きな違いは、スイレンの葉や花が水面に浮んで開くのに対し、ハスは水中から力強く空中へ伸びて葉や花を咲かせます。蓮池が下の写真のようになるのはあと2ヶ月足らず、待ち遠しいですね

④

